



**学校教育目標**  
 今日も来てよかった、  
 明日も来たいと  
 思える学校

## 2学期が始まりました

42日間の夏休みが終わり、子どもたちが学校に戻ってきましたが、さっそくイレギュラーなスタートとなりました。三重県全域で8月27日(金)から9月12日(日)までの間、「三重県緊急事態措置」が発出されました。このことを受け、鈴鹿市では公立小中学校において、9月1日(水)を時差による分散登校、9月2日(木)、3日(金)の両日を分散登校、9月6日(月)から9月10日(金)までの間を臨時休業とし自宅におけるオンライン学習となりました。1年生、2年生の子どもたちにも、クロームブック(端末)を使ってわかりやすく楽しんで学習できるよう準備をしております。分かりにくいことに関してはできる限りサポートしたいと考えておりますが、ご家庭におきましてもご協力いただきますようよろしくお願いいたします。また、子どもたちに、「自宅学習中の生活のきまり」を指導しましたのでご覧ください。

なお、本校のホームページにも「端末の使い方」や「生活のきまり」を載せておきましたのでご活用ください。

また、今後しばらくは気温の高い日が続くことが見込まれています。そのため熱中症にかかるリスクも高くなります。健康には十分気をつけていただきますようよろしくお願いいたします。

### 【2学期当初の予定】

鈴鹿市内一斉に

9月1日(水) 始業式(地区別分散登校, 午前のみ) Aグループが 8:25~ Bグループが 10:00~  
 Aグループ:ピンク, 赤, 黄色  
 Bグループ:紫, 緑, 水色, 学区外

9月2日(木) 午前3限授業(Aグループのみ) 端末の操作方法等の指導 端末等の持帰り

9月3日(金) 午前3限授業(Bグループのみ) 端末の操作方法等の指導 端末等の持帰り

9月6日(月)~10日(金) 自宅でのオンライン学習(午前3限)

※ 当面の間、登校時には職員による手指消毒を実施します。

※ 職員による校舎内消毒は、1学期に引き続き取り組みます。

※ 9月13日(月)以降の学校再開については、状況を踏まえて改めて連絡することとします。

### 【8月20日(金)登校日】



登校してきた子どもたちに、3カ所の昇降口で職員による消毒を行いました。



登校日に、5年生は、自動車リサイクル業マーク・コーポレーションさんの協力により、バーチャル工場見学(バーチャル空間で体験できる工場見学)を体験しました。



### 【オンライン学習】

9月6日(月)以降、オンライン学習となるという通知が市教育委員会から届いた日に、どのような操作方法で行うのか、どのような授業ができるのかなど、情報担当職員が講師となって職員研修会に取り組みました。



### 三重とこわか国体の中止

8月26日に、「感染拡大で安全確保に万全を期することが困難」とのことから、中止が決定しました。これにともない、9月6日に神戸小学校で予定されていた水球競技の学校観戦も中止となりました。楽しみにしていた子どもたちもいましたので大変残念です。



### 運動場南門(通称青門)の周辺の舗装



青門周辺の砂利が、側溝のグレーチングの隙間に落ちたり、雨天時には門扉から外に流れ出したりしていたため、舗装していただきました。

### 樹木の剪定



運動場にある大きな樹木の剪定を行いました。日影が少なくなりましたが、古い枝を剪定していただきました。

さらに、フェンスにからまっていた木もきれいに剪定していただきました。